



Communiqué de presse
Paris, le 18 juillet 2017

Usurpation du compte Twitter du ministère de la Culture

Le compte du ministère de la Culture a été usurpé dans la nuit du 17 au 18 juillet. Le ministère de la Culture présente toutes ses excuses pour ces tweets indésirables. Les messages inappropriés ont été supprimés depuis.

Contact

Ministère de la Culture
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse : 01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr
@MinistereCC